

Dans le monde, il y a de nombreux endroits où des enfants ne peuvent pas aller à l'école. Pourquoi ? Soit parce qu'il n'y a pas d'école dans la région où ils vivent, soit parce que les enfants doivent travailler dans les champs ou au marché pour aider leurs familles.

ADRA construit des écoles, creuse des puits d'eau potable propre, aide les familles à améliorer leur façon de planter et vendre leurs fruits et légumes. Des milliers d'enfants peuvent aller à l'école grâce à cette aide.

LE LABYRINTHE DE L'ÉCOLE

Trouve le chemin jusqu'à l'école ADRA, à travers le labyrinthe, en faisant attention aux dangers sur le bord du chemin !

